

迷惑駐車をなくすために

2月6日、まちから迷惑駐車をなくそうと、幌北地区・北地区の交通安全運動実践会が主体となって、北24条駅周辺で街頭啓発を行いました。みんながマナーを守るまちになるといいですね。



ボクシングでいい汗流そう



ボクシングのトレーニングを基に、誰でも気軽に健康づくりができるソフトボクシング。北区体育館で開かれている講習会では、皆さん、楽しそうに汗を流していました。

チョコドーナツを作ったよ

バレンタインデー前日の2月13日、上籾路児童会館では、チョコドーナツ作りが行われました。ドーナツ一つ一つにチョコレート丁寧に付けて出来上がり。みんな満足げな笑顔を見せていました。



元気に冬を楽しもう



一面の銀世界の中、区内各地でさまざまな冬を楽しむ行事が行われています。2月2日に、屯田西公園で開催された「北区スノーホッケー大会」(写真↑)では、子どもたちがコート中を所狭しと駆け回り、熱戦を繰り広げました。同日、北地区では「冬を楽しむつどい」(写真↓)が開催され、大人も子どもも障害物競走や綱引きに大はしゃぎ。グラウンド中に元気な笑い声が響いていましたよ。

ギネスに挑戦！雪だるまづくり



ギネス記録更新に協力しようと、屯田地区子ども会のメンバーたちが挑戦した雪だるま作り。時折雪が降る中、悪戦苦闘しながら作り上げました。最高の笑顔で「ハイ、チーズ！」。

